



石垣 大志

広告活用ネーミングライツの状況は

答 他市町村の導入事例を参考に進めていく

問 スポンサー募集等、広告活用も含め本町の魅力を財源に繋げられる仕組みが出来たと考える。企業の知名度も含めた宣伝効果、本町の魅力を高める事と魅力を広める努力が今後の課題になる。契約金の倍増や金額を下げた事例など、他市町村の事例を分析しているか。

総務部長 県内外の契約金額は把握しているが、細かい分析等これから精査していく。



コミュニティスクール導入で教員の負担軽減を

問 教職員から現状を聞くと、とても複雑な労働環境の中で仕事をしている。コミュニティスクール制度導入で教員の負担軽減を図ってほしい。GIGAスクール構想や教科書改訂等、新しい取り組みがスタートするが、今の学校応援隊はねばるだけで、負担軽減策は十分か。

教育部長 本町としても様々な形で負担軽減を図れるよう進めていくべきと考えている。

こんな質問をしました。

- 北丘小学校の屋外時計について
- 見守りネットワークについて
- 南風原カーリングストーンズについて



玉城 勇

財政健全化計画は

答 第三次財政健全化計画を策定

問 南風原町財政健全化計画の進捗状況はどうなっているか、第三次財政健全化計画策定内容の主なものは何か。

町長 現行の中期財政計画を見直し、令和2年2月に第三次財政健全化計画を新たに策定した。主な内容は、国民健康保険特別会計の累積赤字の解消と歳出削減と自主財源の確保における具体的な内容を明記している。

一括交付金事業を問う

問 沖縄振興一括交付金事業活用について、町民及び各種団体の意見聴取を行い、計画を推進しているか。

町長 町民や各種団体のニーズの把握に努め、方法について検討していきたい。

道路ハンプ設置を

問 各集落の安全を守るために、車両のスピードを抑制しないといけない。ハンプ設置を希望する地域はないか。

町長 与那覇、宮城、宮平、喜屋武から設置要望があった。先進地の状況等を把握し検討する。

南風原ダムの公園整備を

問 南風原ダムは昭和30年代に計画され土地改良区で活用されている。花木の植栽等ができれば素晴らしい空間になるがどうか。

町長 地域の協力が得られるのであれば、花木植栽について検討したい。



QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見るることができます。